
  
 

 
 
 

Beschlussauszug 
aus der 

Sitzung des Ausschusses für Jugend, Sport, Soziales, Kultur und Bildungswe-
sen  

vom 21.11.2022 

 
Top 10 Fortschreibung der Kindertagesstättenbedarfsplanung 2022/2023 

hier: Raumbedarfe für die Übergangslösung der Kindertagesstätte Seepferd-
chen 

 
Beratungsverlauf:  
Herr Lichte berichtet aus der Historie und leitet auf den aktuellen Sachstand über.  

 

Auf Nachfrage von Frau Werner teilt Frau Koch mit, dass sich inzwischen neue Entwicklungen 
ergeben haben, die dazu geführt haben, dass sich die Verwaltung von der Containerlösung di-
stanziert hat. Die Bürgermeisterin führt aus, dass der Verwaltung in einem Gespräch im Oktober 
von Seiten der AWO ein Konzept zugunsten der Übergangslösung im Bonhoefferhaus vorgelegt 
wurde. Die Fachaufsicht für Kindertagesstätten sei bereits involviert. Grundsätzlich könne davon 
ausgegangen werden, dass für das Bonhoefferhaus nochmals eine Betriebserlaubnis für eine 
zeitlich befristete Kindergartengruppe erteilt werden kann. Eine konkrete Stellungnahme kann 
erst erfolgen, wenn der Prüfbericht der Unfallkasse sowie über den zu gewährleistenden Brand-
schutz vorliegt. Herr Schmitt begrüßt diese Alternative. Herr Brede äußert Bedenken, weil die 
„Alternative Bonhoefferhaus“ erst nach Ende der Baumaßnahmen an der Ev.-Luth. KiTa zur Ver-
fügung stehe und darüber hinaus nur 20 Plätze bietet.   

Beschluss: 

Die Übergangslösung in Form der Stellung von Containern an der AWO-Kita Seepferdchen wird 
aus personellen und wirtschaftlichen Gründen nicht weiter verfolgt. Statt dessen wird die 
Verwaltung gebeten, die weitere Anmietung des Bonhoefferhauses zu verhandeln und die 
Genehmigung der Kindertagesstättenaufsicht zum frühestmöglichen Zeitpunkt, spätestens zum 
01.08.2023, einzuholen. Die entsprechenden Haushaltsmittel dafür sind zu ermitteln und dann 
außerplanmäßig bereitzustellen.   

Abstimmungsergebnis: 

Ja-Stimmen Nein-Stimmen Enthaltungen 

9 0 0 
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